
 

公民館運営審議会令和２年度第２回水谷東地区会議 会議録 

 

１ 日  時  令和２年１１月２５日（水）午後５時～午後６時 

 

２ 場  所  水谷東公民館ふれあいサロン 

 

３ 出席委員  地区代表委員  田 中 洋 子 

        委    員  藤 井 文 則 

        委    員  会 津 貞 子 

  委    員  上 原 みつ子 

 

４ 説明職員  水谷東公民館 館 長  山 﨑 哲 正 

        水谷東公民館 副館長  大 日 方 清 美 

 

５ 傍 聴 者  なし 

 

６ 会議資料  資料１ 新型コロナウイルス感染症対策に係る公民館の対応 

について（報告） 

        資料２ 事業報告及び事業予定 

        資料３ 平成２２年度の答申「市民主体の社会教育・生涯学 

            を振興する中核施設であるためのこれからの公民館 

の役割・機能について～まちづくり支援型公民館を 

めざして～について水谷東公民館として１０年経過 

しての検証（現状について） 

        

７ 会議の概要 

 

（１） 開会    

 

（２） あいさつ 館長 

 

（３） 報告事項 

①新型コロナウイルス感染症対策に係る公民館の対応について 

資料１に基づき、館長より報告。 

 ・公民館利用について、10/15以降の一部見直し 

 児童室の一部利用可（１時間以内・定員６名） 

調理実習可（但し会食禁止） 

 ・11/10以降の一部見直し 

   利用定員の上限の見直し 一人当たり２㎡ 



 

 ②事業報告及び事業予定 

   資料２に基づき館長より報告。 

  ・コロナ禍により事業が例年どおりにできないが少しづつやり始めている。 

   10/24 子ども公民館「まが玉作り」すぐに定員に達した。 

   11/12 地域問題学習会（定員上限緩和に伴い）開催  等 

  ・12/5  イルミネーション点灯式 音楽の夕べは中止    

 

［質疑］ 

委員：12/5のイルミネーション点灯式は、例年どおりの開催はできるのか？ 

館長：例年行っている甘酒は中止 点灯のみで終わる  

 

（４）協議事項 

 ①平成２２年度の答申について 

  資料３に基づき館長より説明。 

 ・平成２２年度の答申から１０年が経過し、水谷東公民館の現状についてそ 

れぞれの項目ごとに説明した。 

   

［質疑］なし 

 

水谷東公民館としては、この現状を認識したということで、全員了承。 

 

 

（５）その他  

   なし 

 

 

 閉会   

 

 

 

※次回地区会議：  月  日（ ）午後５時から 

 ３月予定 後日決定 


